

Communiqué de presse

Le 13 mai 2025

Lettre ouverte à la Conseillère fédérale Elisabeth Baume-Schneider: Publicité pour des aliments malsains: protéger les enfants

L'Alliance Alimentation et Santé s'adresse dans une lettre ouverte à la Conseillère fédérale Elisabeth Baume-Schneider et demande des règles contraignantes contre la publicité pour les aliments malsains destinée aux enfants. En prévision de la révision de la loi sur les denrées alimentaires, la lettre ouverte s'adresse à un moment crucial à la Conseillère fédérale Baume-Schneider, et cela dans un but précis: il s'agit d'enfin inscrire dans la loi des mesures de prévention efficaces. De nombreux pays ont déjà fait ce choix, comme dernièrement la [Norvège](#).

Compte tenu des défis croissants et inquiétants pour la santé des enfants et adolescents, l'Alliance – qui réunit plus de 20 organisations membres dans les domaines de la santé, de l'alimentation et de la protection des consommateurs – appelle la Conseillère fédérale à assumer ses responsabilités: le marketing pour des produits déséquilibrés, par exemple les snacks, les boissons sucrées ou les plats préparés, doit à l'avenir être réglementé de manière à ne plus pouvoir cibler les enfants.

Les revendications contrastent fortement avec celles du lobby des opposants qui tente notamment, sous l'étiquette du «plaisir» et de la «responsabilité individuelle», d'empêcher des mesures de prévention, même pour les groupes vulnérables comme les enfants, par exemple avec la plateforme «Pas un bébé» ou les activités de l'intergroupe parlementaire «Plaisir et responsabilité».

Vous trouverez la lettre ouverte ici: [télécharger la lettre ouverte](#)

Contact pour toute question:

Manuela Weichelt, présidente de l'Alliance Alimentation et Santé, Conseillère nationale Verts ZG: manuela.weichelt@parl.ch, 079 792 53 15

Rebecca Eggenberger, responsable alimentation, Fédération romande des consommateurs FRC, r.eggenberger@frc.ch, 021 331 01 97

Stefanie Zehnder, secrétariat, Alliance Alimentation et Santé: info@allianzernaehrung.ch, 031 350 16 00

L'Alliance Alimentation et Santé s'engage dans un esprit de partenariat pour que l'alimentation durable et favorable à la santé soit promue au niveau politique en tenant compte des données probantes et défend cette cause. Ses priorités d'action concernent l'alimentation durable, le Food Labelling, le marketing visant les enfants, ainsi que la prévention des maladies liées à l'alimentation et au sucre.

L'Alliance Alimentation et Santé s'engage dans un esprit de partenariat pour que l'alimentation durable et favorable à la santé soit promue au niveau politique en tenant compte des données probantes et défend cette cause.

[Associazione consumatrici e consumatori della Svizzera italiana ACSI](#)

[Berufsverband Ernährungs- Psychologische Beratung Schweiz EPB](#)

[Ebenrain- Zentrum für Landwirtschaft, Natur und Ernährung](#)

[Fachstelle PEP](#)

[Family Larsson-Rosenquist Foundation](#)

[Fédération romande des consommateurs FRC](#)

[FFHS Fernfachhochschule](#)

[Fourchette verte Suisse](#)

[Kinderärzte Schweiz](#)

[Ligue suisse contre le cancer](#)

[Landwirtschaftliches Zentrum Liebegg](#)

[pédiatrie suisse](#)

[Santé publique Suisse](#)

[Société Suisse de Nutrition SSN](#)

[Société suisse de gastroentérologie, hépatologie et nutrition pédiatriques SSGHNP](#)

[Fondation Suisse de Cardiologie](#)

[Association suisse des diététicien-ne-s ASDD](#)

[Société suisse des médecins-dentistes SSO](#)

[Stiftung für Konsumentenschutz](#)

[SWAN- Swiss Academic Nutritionists](#)

[Swiss Dental Hygienists](#)

[Unisanté, Centre universitaire de médecine générale et santé publique](#)

